

<https://www.economia.gob.sv/2021/12/viceministro-de-economia-participo-en-iv-reunion-de-la-comision-administradora-del-tlc-entre-c-a-y-mexico/>

## **Viceministro de Economía participó en IV Reunión de la Comisión Administradora del TLC entre C.A y México**



**10-12-2021**

El viceministro de Economía, Mario Salazar, participó en la IV Reunión de la Comisión Administradora del Tratado de Libre Comercio entre Centroamérica y México.

Esta reunión es el primer encuentro a nivel de viceministros que se realiza desde hace cuatro años. En ella se acordaron importantes mejoras en compras públicas y reglamentación para el abastecimiento de insumos de ciertos sectores como textil, papel y eléctrico.

En 2020, México se ubicó en la sexta posición como principal destino de las exportaciones salvadoreñas, acumulando el 2.5% del total exportado. En términos de importación se posicionó en el cuarto lugar, acumulando el 9.1% del total importado.

El viceministro Salazar recalzó que “con estas mejoras al Acuerdo Comercial con México se cumple una de las acciones contempladas en los planes de acción de aprovechamiento proyectadas para este año, lo cual impulsa nuestras exportaciones”.